

センターたより

センターにご登録のみなさま

こんにちは。2023年も終わりに近づいてきました。冬らしい寒さになりましたがどのようにお過ごしでしょうか。10月頃から新年、新年度に向けての相談が少しずつ増えている状況です。気持ちを一転してスタートしたい、そんな季節ですね。

みなさまに保育士の人材確保のためアンケートを実施しております。お手数ではございますが、今後の事業の参考にして参りますのでぜひご協力おねがいたします。ラインのおともだち追加より相談のご予約も承っておりますのでご活用ください。 清水

お知らせ

◆保育士人材確保のため、アンケートにご協力お願いいたします。



抽選で
ささやかなプレゼント
をいたします。

<https://forms.gle/t7AebjHpd5QaaiEW7>

◆ライン、SNS始めました！フォローお願いいたします。



ご活躍レポート

2023年1月～就業スタート

高見保育園 Mさん

～今年1月から保育士デビューしました！～

今まで子どもや学生に触れ合う仕事はしてきましたが保育士の仕事ははじめてで、2021年に取得した保育士資格を生かして今年1月より保育士デビューしました！自分の子育ても落ち着きそろそろ保育士で働きたいと思い、相模原市就職支援センターに相談をし、無理なくできる園を探しました。

見学をした高見保育園では、私の今までの経験を認めて下さり、子育ての不安、短時間からのスタートにも良心的に受け入れて下さいました。今では家庭との両立もできてきたので2時間ほど時間を延ばして働いています。自分にとって負担なくスタートでき、子育てとの両立を考えてくれている園に感謝すると共に、子どもたちと過ごす毎日は楽しいし、家庭との両立もできて保育士になってよかったと思っています。

最初はわからないことが多かったのですが、先輩の保育士さんは私の質問にすぐ的確に答えて下さり今では保育士さんの補助として、メインの先生がクラスをまとめられるように心がけて勤務しています。

～来年度は自分自身学び多き年にしたいです～

高見保育園では、子どもたちひとりひとりの好きなことや遊びを認めて引き出していく保育をしています。昆虫が大好きで、ミミズの見つけ方を研究していたり、土の穴を掘るのが大好きで毎日園庭の隅を掘っていたり、子ども同士ケンカしているように見えてもいつもいっしょにいて居心地が実はよさそうだったり。子どもたちは予想できないものに興味を持ったり行動していたりするんですよ。それがとても面白いと思って日々子どもたちと関わっています。そんな保育をしているからだと思うのですが、支援が必要なおともだちに対して子どもたち同士で助け合う場面をよく見かけます。保育士が声をかけることなく子どもが自主的に声をかけてくれるんですよ。障がい児保育については私自身も勉強中で、自分でセミナーや勉強会を見つけて参加しています。今年は園の流れを理解して行動できるようになるのが目標でしたが、来年はさらに自分も学び様々な子どもたちに対応できる保育士でありたいと思います。

Mさんの周りには子どもたちがたくさん集まってきました。楽しいことをしてくれる～わたしたちのことわかってきている、認めてくれている。そんな子どもたちの声が聞こえるようでした。子どもたちと向き合って自分自身も向上していきたいMさんに私も尊敬します。自分のお子さんへの関わりも優しく対応するようになったとも聞きました。ご自身の子育てにも保育の仕事が
生きているなんて素敵ですね。 清水



* 郵送停止希望の方は、お手数ですがご連絡下さい。

お問い合わせ

相模原市就職支援センター 月～金<8:30～17:00>

☎042-700-1618 ✉shushokushien@sagamihara-city.jp